

# JOURNALIST

## Inkindo DKI Jakarta Gelar Turnamen Olahraga Semarakan HUT Ke -40

Fernando Yudistira - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 12, 2022 - 07:11



Jakarta -- Ikatan Nasional Konsultan Indonesia (Inkindo) DKI Jakarta menyemarakkan HUT Ke-40 dengan turnamen olahraga yakni Turnamen Futsal, Tenis Lapangan, Bulutangkis dan Turnamen Tenis Meja .

Inkindo DKI Jakarta peduli dengan kesehatan anggotanya, dipilihnya turnamen beberapa cabang olahraga untuk memeriahkan HUT Ke-40 itu merupakan upaya

agar anggota Inkindo DKI Jakarta tidak mengabaikan berolahraga sebagai sarana untuk menjaga kesehatan.

'Saat ini baru empat turnamen yang dapat kami laksanakan dalam rangka memeriahkan HUT Ke-40 .Pelaksanaannya berjalan sukses dan lancar, apalagi dicabang tenis lapangan meriah banget karena ibu-ibu pun turut memberikan semangat kepada peserta dan hal yang sama juga terjadi di turnamen futsal," ujar Ketua Umum DPP Inkindo DKI Jakarta, Imam Hartawan didampingi Ketua Pelaksana Munif kepada media ini, Minggu (11/9/2022).

Selanjutnya Ketua Pelaksana Munif menyampaikan para juara, di cabang tenis meja juara 1 diraih PT Daffa Brothers, peringkat kedua dan ketiga direbut PT Lenggogeni B dan A. Sedang di turnamen Futsal, juara 1 adalah PT Perentjana Djaja dan posisi kedua dan ketiga PT Indo Desaign Nusantara dan PT Indusma Kreasi. Di turnamen bulutangkis, sang juaranya adalah PT Cipta Strada dan peringkat kedua PT Widya Graha Asana dan peringkat ketiga PT Insan Mandiri.

Untuk turnamen tenis lapangan yang berlangsung di GOR Soemantri Brojonegoro Kuningan, Jakarta, tim tenis yang juara 1 adalah dari tim Perkindo, dan diposisi kedua ditempati PT Daffa Brother dan posisi 3 PT Sucofindo.

"Untuk turnamen tenis lapangan dan tenis meja serta bulutangkis pelaksanaannya di GOR Soemantri Brodjonegoro sedangkan khusus turnamen futsal di Grand Futsal Kuningan dan semuanya berakhir pada akhir pekan ini" ujar Munif,

Secara terpisah, ketua turnamen tenis lapangan HUT Ke-40 Inkindo DKI Jakarta, Putut Siswoto mengapresiasi semua peserta, karena secara umum peserta turnamen tenis lapangan rata-rata berusia 40-an tahun keatas sudah rutin berolahraga tenis tidak ada yang mengalami cidera.

Sebelumnya Ketua Umum Inkindo DKI Jakarta menyampaikan selain acara turnamen olahraga, HUT Ke-40 organisasi konsultan ini juga melaksanakan kegiatan santunan duafa, yang puncak acaranya pada 15 September 2022 mendatang di Gedung DPP Inkindo DKI Jakarta di Jl Pertani Kalibat Jakarta Selatan. (\*\*\*)